

Jesús Porta-Etessam, reelegido presidente de la Sociedad Española de Neurología

ABC MADRID

El doctor Jesús Porta-Etessam, jefe de Servicio de la Fundación Jiménez Díaz de Madrid y profesor honorífico de la Universidad Autónoma de Madrid, ha sido reelegido presidente de la Junta Directiva de la Sociedad Española de Neurología (SEN). Porta-Etessam es licenciado en Medicina y Cirugía y doctor en Neurociencias por la Universidad Complutense de Madrid. Realizó la residencia en el Hospital Universitario 12 de octubre, centro en el que formó parte de la comisión de docencia, y continuó su formación en el centro neurooncológico Sloan Kettering de Nueva York.

Antes de ser presidente de



la SEN, fue vicepresidente y responsable del Área de Relaciones Institucionales y del Consejo del Cerebro. Asimismo, estuvo dentro de la Comisión Nacional de la Especialidad y fue jefe de Sección del

Hospital Clínico San Carlos de Madrid. Ha sido también director del Área de Cultura de la Sociedad Española de Neurología y ha sido parte de su junta directiva. De igual forma, fue vocal de la Asociación Madrileña de Neurología. Por otro lado, es miembro de la European Association of Neurology y patrono de la Fundación Gadea.

El resto de miembros de la Junta Directiva de la SEN, los doctores Mar Mendibe Bilbao, David Ezpeleta Echavarri, Irene García Morales y Francisco Escamilla Sevilla, han sido elegidos como vicepresidentes de la sociedad y se responsabilizarán respectivamente del Área Científica, del Área de Neurotecnología e Inteligencia Artificial, del Área Docente y de Formación Continuada y del Área Económica y de Organización Presupuestaria.